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Çàãëÿíåì â êàëåíäàðü

Ïîãîäà
Облачная погода с прояснениями, 
снег. 
Ветер: западный, с переходом 
на северо-западный, 4–9 м/сек.  
Температура: ночь –23

о
 – 28

о
, 

при прояснении до –30
о
 – 35

о
,

                             день –16
о 
–21

о
.

//Àëåêñåé ÒÞÏËÈÍ

«ÓÊÐÎÙÅÍÈÅ 
ÑÒÐÎÏÒÈÂÛÕ»
Òåìïåðàòóðà «ìàðøðóòíîé 
êîëëèçèè» â Ìàãíèòîãîðñêå 
ïî-ïðåæíåìó îñòàåòñÿ âûñîêîé. 

//Çëîáà äíÿ

«ÇÀÁÜ¨Ì» 
ÑÒÐÅËÊÈ
Êòî âûèãðàåò îò îòìåíû
çèìíåãî âðåìåíè?

Магнитные бури в феврале:  21, 25.

ñòð. 3>>

//Ïåðåä ôàêòîì

«ÇÄÎÐÎÂÜÅ» 
Â ÏÎÐßÄÊÅ?
Íà ñåãîäíÿøíèé äåíü áîëåå 
ïîëîâèíû ðîññèéñêèõ ðîääîìîâ 
íóæäàþòñÿ â ðåìîíòå.

//Ïî ãîðîäó

ÕÂÎÐÜ
ÎÒÑÒÓÏÀÅÒ
Ñåãîäíÿ óæå âñå øêîëüíèêè 
âûøëè ñ êàðàíòèíà 
íà ó÷åáó. 

ñòð. 2>> ñòð. 2>> ñòð. 4>>

18
ÔÅÂÐÀËß

Íîâîñòè

17 февраля – День спонтанного проявления доброты. 

В этот день для публики впервые открыты художествен-

ные собрания петербургского Эрмитажа (1852); стартовал 

I чемпионат СССР по хоккею с мячом (1936); учреждена 

Международная ассоциация юристов (1947); в Лейк-Плэсиде 

(США) открылись Игры доброй воли (2000). 

Òåìà äíÿ

Ïèñüìî  äíÿ

 С утечками помогает бороться техника на колесах.

Ïî ãîðîäó

Ñ äíåì ðîæäåíèÿ!

Óëûáíèòåñü!

Сегодня родились 
автор песен Вячес-
лав Малежик (1947), 
актер Игорь Бочкин 
(1957), драматург и 
режиссер Евгений 
Гришковец (1967). 

Новая рус-Новая рус-
ская скоро-ская скоро-
г о в о р к а : г о в о р к а : 
«Мы ру бль «Мы ру бль 
девальвировали, де-девальвировали, де-
вальвировали, да не вальвировали, да не 
додевальвировали!»додевальвировали!»

Ïðè ïîäîçðåíèè íà ÎÐÂÈ èëè ãðèïï, 
ïðè ïîâûøåíèè òåìïåðàòóðû è êàøëå 
íóæíî âûçâàòü ó÷àñòêîâîãî âðà÷à. 

Центр медицинской профилактики 

напоминает, что грипп страшен своими ос-

ложнениями.

ÂÇÐÎÑËÀß ÑÅÒÜ
городская больница №1, тел. 28-49-05;

МСЧ ММК:

ул. Набережная, 18, тел. 26-85-55;

пр.К.Маркса, 193, тел. 41-26-16;

ул. Советская, 201, тел. 21-91-40;

городская больница №3:

поликлиника №1, 

тел. 21-63-82;

поликлиника №2, 

тел. 34-14-42;

городская больница №4:

поликлиника, тел. 22-09-85;

поликлиника ЮУЖД, тел. 44-61-41.

ÄÅÒÑÊÀß ÑÅÒÜ
поликлиника №1:

ул. Рубиншейна, 5, тел. 48-28-78;

ул. Калмыкова,14, тел. 40-14-55;

поликлиника №2, тел. 22-11-82;

поликлиника №3, тел. 26-41-94;

поликлиника №6: 

пр. Ленина, 150, тел. 30-71-00;

ул. Советская, 199, тел. 26-91-12;

поликлиника №7, тел. 20-62-80;

поликлиника №8, тел. 34-38-51.

При подозрении на ОРВИ или грипп 

«скорую» для взрослого вызывают при таких 

симптомах, как одышка, сильная головная 

боль, тошнота, рвота, высокая, до 40 граду-

сов, ничем не сбиваемая температура.

При подозрении на ОРВИ или грипп 

«скорую» для ребенка вызывают при тех же 

симптомах или при температуре выше 38,5 

градуса, которая не сбивается жаропонижа-

ющими препаратами.

Âûçîâ âðà÷à íà äîì

Æåñò äîáðîé âîëè
//Ìàðèÿ ÑÅËÅÄÖÎÂÀ

Âñåãäà ñòàðàþñü çíàòü âñå íîâîñòè, ÷òî 
ïðîèñõîäÿò â ìèðå, ñòðàíå, îáëàñòè, íàøåì 
ãîðîäå. 

Мы, пенсионеры, народ любознательный. Особен-

но нам нравится узнать что-то про таких, как мы. А 

если новость связана с повышением пенсии, льгота-

ми, это нам тем более интересно. И вот буквально на 

днях узнаю, что областное правительство обратилось 

к предприятиям пищевой и перерабатывающей про-

мышленности с просьбой поддержать инициативу 

челябинских бизнесменов, владельцев крупных тор-

говых сетей, которые сделали на рынках социальные 

карты для пенсионеров и малоимущих горожан. Это 

была их личная добрая воля – таким образом помочь 

тем, у кого низкий доход. Предприниматели определи-

ли с десяток продуктов питания, на которые пенсионер 

может получить скидку в 10 процентов. Карту дают 

прямо в администрации рынка, нужно только предъ-

явить документы. Мне так понравилась эта идея, что 

захотелось обратиться к нашим  руководителям торго-

вых центров – а может, вы тоже сделаете для пожилых 

людей такое доброе дело? Ведь известно, что хорошие 

дела воздаются сторицей. 

Øàéáó! Øàéáó!
Â Ïðàâîáåðåæíîì ðàéîíå çàâåðøèëñÿ 
ôèíàëüíûé ýòàï ñîðåâíîâàíèé «Çîëîòàÿ øàéáà». 

Победителя выявляли юноши в старшей группе. В фи-

нале встретились команды 133-го микрорайона и «Звезда». 

Борьба за первое место выдалась упорной, никто не хотел 

уступать. В итоге основное время дружины сыграли со 

счетом 2:2. Победитель определился в серии буллитов – са-

мыми меткими оказались представители «Звезды». Третье 

место присуждено сборной 124-го микрорайона.

Тройку призеров поздравил директор благотвори-

тельного фонда «Магнитка. XXI век» Сергей Толстов. Он 

отметил, что «хоккей – это игра сильных и мужественных 

людей. Отрадно, что молодежь выбирает спорт и дости-

гает в нем высоких результатов. Главное, чтобы желание 

играть и выигрывать не пропадало». 

Примечательно, что в этом году в Правобережном 

районе команда «Звезда» заняла первые места во всех 

возрастных группах. Не вошла в число финалистов ко-

манда «Кредо». В этом году ее состав был практически 

полностью обновлен, и ребята не успели за столь ко-

роткий срок сыграться. Именно поэтому организаторы 

решили поддержать ребят и поощрили их специальным 

призом «За волю к победе». 

Отметим, что традиционный хоккейный турнир 

среди дворовых команд «Золотая шайба» имеет богатую 

историю. Стартовал этот турнир в 1964 году и был на-

зван в честь победной шайбы, которая была заброшена 

в ворота канадцев во время заключительного матча 

Олимпийского турнира. 

Традиционно он проходит в трех возрастных группах: 

на этот раз старшая из них 1996-1997 г.р., средняя – 1998-

1999 г.р. и младшая – 2000-2001 г.р.

Нынче в финал городского первенства вышли только 

команды, занявшие первые места в районном этапе. Они 

будут бороться за звание победителя в течение трех дней 

– с 16 по 18 февраля в спортивном комплексе «Умка».

//Íàòàëüÿ ÒÈÕÎÍÎÂÈ×
Ôîòî Ãëåáà ÄÅÂßÒÎÂÀ

Â òðåñòå «Âîäîêàíàë» ïðîõîäèò 
òåñòèðîâàíèå íîâîãî 
îáîðóäîâàíèÿ. 

Каким образом можно обнаружить 

утечку в сети водовода? Рядовой обыватель, 

особо не вдаваясь в тему, скажет: водичка 

дырочку найдет – хлынет на поверхность,  

вот вам и авария. Многие с ним согласятся, 

тем более что львиная доля утечек воды 

регистрируется «по факту». Тем не менее 

сегодняшние технологии достигли такого 

расцвета, что аварию можно спрогнозиро-

вать. Оборудование немецкой фирмы Seba, 

которое появилось сегодня на вооружении в 

тресте «Водоканал», способно на многое.

– На каждом городском водозаборе стоят 

приборы учета воды: давления и расхода, 

– рассказывает главный инженер треста 

«Водоканал» Павел Силин, – на узловых се-

тях города также установлены контрольные 

счетчики, и вся эта система соединена в еди-

ную цепь. Оператор следит за состоянием 

этой системы. Как только он видит отклоне-

ния показаний от нормы, сигнал передается 

в диспетчерскую и аварийную службы. Но 

не надо говорить, насколько сложно в ус-

ловиях городской инфраструктуры вести 

поиск утечек открытым способом. 

   Вот эту проблему и должна решать 

передвижная лаборатория по обнаружению 

дефектов трубопроводов и мест утечек 

воды. Как рассказали в тресте «Водоканал», 

на вооружении аварийной службы более 

пятнадцати лет простояла мобильная ла-

боратория по обнаружению утечек. Но в 

последние годы технологии развиваются 

быстро, любое оборудование следует 

менять уже спустя два-три года. Поэтому 

по просьбе руководства треста в рамках 

программы по снижению уровня водопот-

ребления глава города Евгений Тефтелев 

особым распоряжением выделил средства 

из бюджета на приобретение новейшей 

мобильной лаборатории в сумме 2,6 млн. 

рублей. Мобильная лаборатория базируется 

на платформе автомобиля Fiat Ducato. 

Как отметили специалисты треста, 

немецкие акустические приборы – одни 

из признанных лидеров в области техноло-

гий для диагностики и локализации мест 

повреждений в водопроводных сетях. При 

утечках в сетях трубопроводов требуется 

предельно быстрое их устранение, чтобы 

предотвратить потери большого количества 

воды. Приборы автоматически сканируют и 

записывают параметры давления, расхода 

и запаха, дают ценную информацию для 

мониторинга водопроводных сетей. На ос-

нове такого зондирования предельно точно 

определяются места утечек. Современные 

методы локализации, как, например, двой-

ная корреляция или двухсегментный ана-

лиз, дают возможность работникам треста 

«Водоканал» быстро и целенаправленно 

реагировать на возможность прорыва.

Из огромного количества различных 

технических характеристик достаточно вы-

делить несколько основных, чтобы понять, с 

какими задачами прибор справляется. Так, 

глубина обнаружения утечек под землей 

достигает десяти метров, при этом макси-

мальная дальность обнаружения утечки 

на водоводе составляет до 200 метров от 

контрольной точки. Минимальная темпе-

ратура использования приборов – минус 20 

градусов Цельсия. Критерии автономности 

работы ограничиваются возможностями 

автомобиля, на котором базируется лабо-

ратория. 

Таким образом, приобретение прибора 

более чем оправданно, особенно в нашем 

городе, в условиях дефицита водных ресур-

сов. За счет своевременного обнаружения 

утечек удастся охранить значительные 

объемы питьевой воды. 

Íà 10 ìåòðîâ ïîä çåìë¸é

Ñòîèò ïîñïåøèòü
Ôåäåðàëüíûå ëüãîòíèêè 
ìîãóò äî 1 àïðåëÿ èçìåíèòü 
íàáîð ïîëó÷àåìûõ 
ñîöèàëüíûõ óñëóã. 

С 1 января набор социальных услуг 
состоит из трех частей, любую из ко-
торых федеральный льготник может 
получать в натуральной форме либо 
в денежном выражении. Стоимость 
набора социальных услуг составляет 
705 рублей в месяц: обеспечение ле-
карственными препаратами – 543 руб-
ля, путевки на санаторно-курортное 
лечение – 84 рубля, проезд на приго-
родном железнодорожном транспорте 
и междугородном транспорте к месту 
лечения и обратно – 78 рублей. Феде-
ральные льготники, принявшие для 
себя решение, в каком виде им удоб-
нее получать медицинскую состав-
ляющую набора социальных услуг, 
могут до 1 апреля 2011 года подать 

заявление в ПФР. 

Ïîáåäà ìûñëè
Ôàêóëüòåò èíôîðìàòèêè ÌàÃÓ 
çàðàáîòàë ãðàíò.

На факультете информатики с 2004 года функ-

ционирует центр Intel «Обучение для будущего», 

основанный при финансовой поддержке аме-

риканской корпорации Intel. Потому вручение 

гранта именно магнитогорскому университету 

стало подтверждением деятельности центра. 

Отметим, что реализация гранта возможна толь-

ко целенаправленно для работы по программе 

Intel, которая включает проведение подготовки 

учителей различного уровня и с различными 

потребностями и возможностями – от базовых 

до продвинутых, а также дальнейшее развитие 

информационно-методической поддержки вы-

пускников и слушателей.

Çîëîòàÿ ðûáêà
Òðè êèëîãðàììà îêóíÿ îáåñïå÷èëè 
ïîáåäó ðûáàêó.

137 рыболовов-любителей собрал традиционный 

кубок ОАО «ММК» в минувшие выходные дни на 

Верхнеуральском водохранилище. В условиях 

жесткой конкуренции отряд рыбаков выудил 

более ста килограммов разносортной рыбы. А 

победителем подледного сражения был назван 

Эдуард Нам, он же удостоен и главного трофея 

– шведского ледобура. В командном первенстве 

не было равных «Огнеупору». 

Äâà äíÿ íà ðàçäóìüÿ
Ãîëîñîâàíèå çà çâàíèå «Ìèññèñ çðèòåëüñêèõ 
ñèìïàòèé» íà èñõîäå.

На сайте Общественно-политического центра 

подходит к концу голосование за участниц кон-

курса «Жемчужина года-2011». Между соиска-

тельницами развернулась нешуточная борьба, 

результаты которой станут известны в конце этой 

недели. Та из женщин, кто наберет наибольшее 

число голосов, станет победителем в номинации 

«Миссис «Зрительских симпатий». Напомним, 

что голосование завершится в пятницу, 18 фев-

раля, в 12 часов. Торопитесь!

Â ÷åñòü çàùèòíèêîâ 
Îòå÷åñòâà
Âîñïèòàííèêîâ äåòñêîãî äîìà ¹4 
æäåò ïðàçäíè÷íûé êîíöåðò. 

22 февраля, в канун Дня защитников Отечест-

ва, перед мальчишками и девчонками детского 

дома выступят коллективы Дворца профтехоб-

разования «Магнит» (ансамбль гитаристов) и 

консерватории. Поздравить ребят придут члены 

Правобережного общества инвалидов. 

Íà ÿðìàðêå íåäâèæèìîñòè 
ìàãíèòîãîðñêèå çàñòðîéùèêè òðàäèöèîííî 
ïðåäñòàâëÿþò ñâîè ïðîåêòû. 

Сегодня в областном центре открывается семнад-
цатая по счету ярмарка недвижимости. На ней 
будет представлено около пятидесяти стендов 
от застройщиков, банков, риэлторов, страхов-
щиков. На выставке будут представлены предло-
жения застройщиков региона, широкий спектр 
услуг по ипотеке и предоставлению кредитов на 
приобретение и строительство жилья.
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Ïåðåä ôàêòîì
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ÍîâîñòèÍîâîñòè

Áóäåì ìèëîñåðäíû

Ïî çàïðîñàì ÷èòàòåëåé

Âûñòóïàÿ íà 
îáùåíàöèîíàëüíîì 
ôîðóìå «Çäîðîâüå äåòåé 
– îñíîâà çäîðîâüÿ íàöèè», 
âèöå-ïðåìüåð Àëåêñàíäð 
Æóêîâ ñîîáùèë, ÷òî íà 
ñåãîäíÿøíèé äåíü áîëåå 
ïîëîâèíû ðîññèéñêèõ 
ðîääîìîâ íóæäàþòñÿ â 
ðåìîíòå.

Между тем именно повыше-

ние рождаемости провозгла-

шено одной из основных целей 

приоритетного национального 

проекта «Здоровье», запущен-

ного шесть лет назад. По словам 

Александра Жукова, пробле-

ма организации медицинской 

помощи женщинам и детям 

сохраняется. «Эти задачи будем 

решать комплексно в рамках 

разработки региональных про-

грамм модернизации здравоох-

ранения», – сказал он. 

Нацпроект был запущен в 

2005 году, планов было много, 

и большинство из них были 

ориентированы на 2012 год. 

То есть самое время подводить 

предварительные итоги. Речь, 

напомним, шла и о подготовке 

врачей общей практики, и о по-

вышении размера оплаты труда 

медицинских работников пер-

вичного звена, и об укреплении 

материально-технической базы 

«Скорой медицинской помощи», 

и о строительстве новых меди-

цинских центров, и о подготовке 

для них кадров.

В первые годы реализации 

проекта, к примеру, на 10 тыс. 

руб. были повышены зарплаты 

участковым врачам, а персонал 

«Скорой медицинской помощи» 

стал получать стимулирующие 

выплаты в размере 5 тыс. руб. 

для врачей, 3,5 тыс. для фель-

дшеров и 2,5 тыс. для медсестер. 

Однако сегодня официальный 

общероссийский сайт, на кото-

ром можно было следить за хо-

дом реализации национальных 

проектов, заглох: самая свежая 

информация датируется там 

2009 годом.

Как рассказала  научный 

сотрудник Института соци-

ологии РАН Юлия Лежнина, 

когда многие больницы и дру-

гие медучреждения получали 

технику, возникал вопрос – в 

достаточном ли количестве? «На 

разных этапах реализация этого 

проекта была более или менее 

эффективной, однако сегодня об 

этих программах слышно значи-

тельно меньше, – констатирует 

Юлия Лежнина. – Непонятно, 

каковы планы на дальнейшее 

развитие выделенных приори-

тетных направлений».

«Никто не собирает конк-

ретных статистических данных 

о ходе реализации нацпро-

екта», – сказал  председатель 

Общества защиты пациентов 

Андрей Хромов. По его словам, 

оборудование в поликлиниках 

и больницах все быстрее прихо-

дит в негодность, уходят старые 

кадры, которые действительно 

могли лечить, новые приходят, 

но для получения практическо-

го опыта им требуется время. В 

здравоохранении, при решении 

задач в рамках национального 

проекта, необходим системный 

подход.

Повышение рождаемости – одна из основных целей 
приоритетного национального проекта «Здоровье».

«Çäîðîâüå» â ïîðÿäêå?Óðîâåíü îòâåòñòâåííîñòè
Íà ÎÀÎ «ÌÌÊ» ñîöèàëüíûå ïðîãðàììû 
ðàáîòàþò áåç çàìèíêè.

В минувшем году на выполнение комплексной 
программы «Забота» ОАО «ММК» и другие бла-
готворители перечислили благотворительному 
общественному фонду «Металлург» почти 203 
млн. рублей. «Заботой» окружены более 34 тысяч 
человек — это пенсионеры, инвалиды, ветераны 
учреждений бюджетной сферы города, близлежа-
щих сельских районов. Каждый месяц свыше 24 
тысяч неработающих пенсионеров комбината, 
других промышленных предприятий и учреж-
дений дополнительно к своей государственной 
пенсии получают материальную помощь. До-
полнительную социальную поддержку получили 
свыше шести тысяч пенсионеров бюджетной 
сферы города. Уделено внимание награжденным 
правительственными наградами и заслуженным 
пенсионерам, бывшим руководителям предпри-
ятий», – говорится в сообщении ММК. 

Â ÷èñëå ëó÷øèõ
Ñòàíöèÿ «Ìàãíèòîãîðñê-Ãðóçîâîé» 
îòìå÷åíà â îòðàñëåâîì ñîðåâíîâàíèè. 

Подведены итоги сетевого соревнования кол-
лективов железных дорог, других филиалов и 
структурных подразделений за прошедший год. 
В списке победителей есть и железнодорожная 
станция «Магнитогорск-Грузовой». Коллективу 
станции вручат памятный знак, почетный дип-
лом компании ОАО «РЖД» и денежную премию. 
Определяют лучшие коллективы на основании 
целого ряда критериев, в частности, производс-
твенных и финансово-экономических показа-
телей, обеспечения безопасности движения 
поездов, состояния охраны труда и прочих.

Êóëüòóðó – â ìàññû
Íåäåëÿ âûñîêîé êëàññè÷åñêîé ìóçûêè 
çàïëàíèðîâàíà íà îñåíü. 

Мероприятие с таким необычным названием 
состоится впервые, организатором выступит 
областное министерство культуры. Отметим, 
что, по словам губернатора области Михаила 
Юревича, неделя высокой классической музыки 
станет важнейшим событием региона. А одной из 
площадок проведения конкурсных выступлений 
станет и Магнитогорск. Таким образом наш город 
отметят за вклад в культурное развитие региона 
и страны.

Òàìîæíÿ íà ëûæàõ
Â «Àáçàêîâî» ïðîéäåò ÷åìïèîíàò Óðàëüñêîãî 
òàìîæåííîãî óïðàâëåíèÿ ïî ëûæíûì ãîíêàì.  

Лыжные гонки являются первой дисциплиной 
в рамках Спартакиады управления. В соревно-
ваниях принимают участие около 50 таможен-
ников Уральского региона. От Магнитогорской 
таможни представлено пять участников. Торжес-
твенное открытие чемпионата состоится сегодня 
на базе центра биатлона ООО «Абзаково».

Â âèõðå òàíöà
Â Ìàãíèòêå ïðîéäåò IV Êóáîê ãëàâû ãîðîäà 
ïî òàíöåâàëüíîìó ñïîðòó. 

20 февраля во Дворце спорта им. И.Х. Ромазана 
соберутся лучшие танцевальные пары города и 
области. Организаторы праздника – администра-
ция города, ММК, танцевально-спортивный клуб 
«Танцующий город». На паркет выйдут пары всех 
возрастных категорий. Призеры открытых сорев-
нований получат кубки, грамоты и медали. 

Âñÿêàÿ ëþáîâü – 
ýòî âåëèêîå ñ÷àñòüå...
Ìàãíèòîãîðñêèõ òåàòðàëîâ æäåò ïðåìüåðà. 

6 марта  в драмтеатре Пушкина состоится пре-
мьера спектакля «Темные аллеи», поставленного 
по одноименной книге рассказов Ивана Бунина. 
В основу постановки легли рассказы «Холодная 
осень», «Визитные карточки», «Степа», «Темные 
аллеи», «В Париже» и «Пароход Саратов». Все 
они посвящены теме, актуальной во все време-
на. Спектакль «Темные аллеи» – это настоящая 
энциклопедия любви. 

Áèçíåñ áèçíåñó
Ãàðàíòèéíûé ôîíä äëÿ ïðåäïðèíèìàòåëåé 
íàðàùèâàåò îáîðîòû. 

На сегодняшний день фонд помощи предприни-

мателям, работающим на территории Челябин-

ской области, предоставил 125 поручительств 

сотне представителей малого бизнеса. А сумма 

выданных займов под эти гарантии составила 

440 миллионов рублей. Фонд содействия кре-

дитованию малого предпринимательства был 

создан в регионе два года назад. Целью стала 

помощь бизнесу в получении банковских займов. 

Фонд выступает поручителем перед финансо-

выми организациями, благодаря этому пред-

приниматели могут получать кредиты. Сегодня 

с помощью гарантийного фонда бизнес может 

кредитоваться в 18 банках Южного Урала.

Èäóò ïðîâåðêè
ïî ôàêòó ãèáåëè äâóõ 
ìàãíèòîãîðñêèõ äåòåé. 

В квартире одного из домов в Орджоникидзевском 
районе 11 февраля был обнаружен повешенным 
13-летний мальчик. По данному факту проводится 
доследственная проверка. Тело ребенка было об-
наружено матерью, причиной его смерти явилась 
асфиксия. А 13 февраля обнаружено тело ново-
рожденного мальчика, родившегося 22 января. 
По предварительным данным, мать ребенка утром 
обнаружила, что мальчик мертв. Согласно резуль-
татам патолого-анатомического исследования 
ребенок подавился пищей. 

//Îëüãà ÞÐÜÅÂÀ

Ïðåäïðèíèìàòåëè ãîðîäà 
ïðîâîäÿò áëàãîòâîðèòåëüíóþ àêöèþ. 

Сегодня благотворительный фонд «Все-

ленная», группа «RybushkinBluesBandи»,  

ресторанный комплекс «Некеров Риджис» 

представляют благотворительный вечер. 

Цель мероприятия – собрать средства для 

оказания помощи двум магнитогорским 

ребятишкам – Кате и Ксюше. 

Катя, пятнадцатилетняя девочка, стра-

дает от рождения муковисцидозом – брон-

холегочным заболеванием. Сейчас для Кати 

жизненно необходимо приобрести очень 

дорогостоящий аппарат VEST с дренажным 

виброжилетом для очистки легких. В сборе 

средств на этот аппарат принимают участие 

все жители Магнитогорска. Помимо этого 

у девочки значительно снижен иммуни-

тет, поэтому ей необходимы современные 

препараты и устройства для поддержания 

защитных функций организма, обеззара-

живания воды и воздуха. Катя мечтает стать 

художником или дизайнером. 

   Двухлетняя Ксюша перенесла сложную 

операцию по удалению кисты головного 
мозга, у девочки нарушена координация 
движений. В настоящее время Ксюша нужда-
ется в постоянной поддерживающей терапии, 
наблюдении специалистов из Челябинска 
– это немалые финансовые расходы. Родители 
Ксюши мечтают, чтобы дочка крепко держала 
ложку в руке и хорошо видела.

В программе сегодняшнего вечера: 
благотворительный концерт, в котором 
кроме заявленной группы, примут участие 
музыканты: Семен Мазурок (саксофон, 
группа «М5»), Сергей Корчагин (вокал, 
гитара, группа «М5»),  Наталья Пушкарева 
(вокал, группа «Боб»),  Александр  Ющенко 
(гитара, вокал).  

«Ïîäàðè ìå÷òó!»

Ïî ãîðîäó

//Ëèäèÿ ÃÐÀÍÈØÅÂÑÊÀß

Ñåãîäíÿ óæå âñå 
øêîëüíèêè âûøëè 
ñ êàðàíòèíà íà ó÷åáó. 

За последнюю неделю уро-

вень заболеваемости гриппом и 

ОРВИ снизился на 13 процентов. 

В начале этой недели – уже на 

25 процентов. Явное снижение 

заболеваемости наметилось и 

по всей области.  В Челябинске 

уровень эпидпорога превышен 

всего на 4 процента. По словам  

заместителя главного санитар-

ного врача по Магнитогорску 

Натальи Давыдовой, мы начали 

болеть позднее всех в области, 

позднее всех из карантина и 

выходим.

На сегодня в городе зарегис-

трировано 48 случаев заболе-

вания гриппом Н1N1. Из них 

– двое детей. По словам главного 

врача МУЗ «Центр медицинской 

профилактики» Артема Чере-

панова, подвергаются лабора-

торному обследованию только 

те, кто попадает на госпитали-

зацию с тяжелыми формами 

заболевания. 

Несмотря на спад заболе-

ваемости, по словам врачей, 

расслабляться еще рано. Хотя 

с четверга занятия в школах 

возобновлены, все ограничи-

тельные мероприятия пока 

действуют: масочный режим,  

усиленный дезинфекционный 

режим.  Продолжает работу 

и оперативный штаб при ад-

министрации города.  Врачи 

не исключают второй волны 

заболеваемости. По прогнозам 

она может прийти к нам в конце 

марта – начале апреля. 

Поэтому, несмотря на общие 

карантинные мероприятия, каж-

дому следует помнить и о личных 

мерах защиты и гигиены. Почаще 

мойте руки с мылом, избегайте 

мест массового скопления на-

рода, пользуйтесь аксолиновой 

мазью перед выходом из дома, 

пейте больше жидкости, как 

можно чаще проводите влаж-

ную уборку дома с дезинфи-

цирующими средствами и при 

первых признаках заболевания, 

обращайтесь к врачу.

Õâîðü îòñòóïàåòòóïàåò

...Но маски пока пригодятся.

Ïåðñïåêòèâíîå 
ïàðòíåðñòâî
Íåìåöêèå ýíåðãåòèêè ãîòîâû 
ê èíâåñòèöèÿì â ýêîíîìèêó 
×åëÿáèíñêîé îáëàñòè.

Глава региона Михаил Юревич встретился с ге-

неральным директором «Wesemann International» 

Гидо Штуцки и его советником, профессором 

МГИМО Виктором Даниленко. Представите-

ли компании – одного из лидеров мирового 

рынка в сфере малой энергетики – рассказали 

губернатору о своих планах по строительству 

и модернизации на территории Челябинской 

области новых современных котельных.  По 

словам Виктора Даниленко, у «Wesemann» уже 

накоплен колоссальный опыт работы на терри-

тории России, после модернизации котельных по 

немецким технологиям их энергоэффективность 

возрастает минимум на 40 процентов. 

Ïî íåñêîëüêèì 
íàïðàâëåíèÿì
Þæíûé Óðàë áóäåò ÷àñòüþ 
«Òèòàíîâîé äîëèíû».

На прошлой неделе министр промышленности и 

природных ресурсов Челябинской области Вале-

рий Прудской провел переговоры с министром 

промышленности и науки Свердловской области 

Александром Петровым о возможностях присутс-

твия предприятий Челябинской области в особой 

экономической зоне «Титановая долина». Участ-

ники проекта  получат ряд льгот – их освободят 

от налогов на имущество, землю и транспорт, 

ставка налога на прибыль для них снизится с 20 

до 15,5 процента. По предварительным оценкам, 

до 2030 года проект должен принести в бюджеты 

всех уровней 179 миллиардов рублей. «Титано-

вая долина» будет включать несколько направ-

лений: развитие сырьевой базы, производство 

продукции высокого передела для химического 

машиностроения, атомной энергетики, авиа– и 

железнодорожного машиностроения, цветной 

металлургии.

Çåìëÿ äëÿ ïîðîñ¸íêà
Â îáëàñòè âûáðàëè ó÷àñòêè 
äëÿ ñòðîèòåëüñòâà ñâèíîêîìïëåêñîâ.

Завершился первый этап крупного инвестицион-

ного проекта областного правительства и Группы 

компаний «Русагро». На днях комиссия, сформи-

рованная из представителей компании-инвестора, 

регионального минсельхоза и администраций 

территорий, выбрала земельные участки в Уйском 

и Чебаркульском районах под строительство пред-

приятия по выращиванию поросят и производству 

свинины. Следующим этапом станет согласо-

вание выбора земельных участков с  электро-, 

газоснабжающими организациями, дорожными 

ведомствами, надзорными структурами. 

Ìèìî àäðåñàòîâ
Ìèãðàöèîííàÿ ñëóæáà ïîñòðàäàëà îò  
íåðàäèâûõ ñîòðóäíèêîâ ïî÷òîâîé ñëóæáû.

Два почтовых сообщения не дошли до Управления 
Федеральной миграционной службы области из-за 
нарушений, допущенных почтальонами. Это выясни-
лось в ходе прокурорской проверки сферы оказания 
услуг почтовой связи. По сообщению пресс-службы 
прокуратуры области, почтальоны игнорировали 
свои служебные обязанности и не приносили 
адресатам заказные письма под расписку. По 
факту выявленных нарушений законодательства 
прокурор области внес начальнику Челябинского 
почтамта представление об их устранении, недоб-
росовестные сотрудники были наказаны штрафом. 
Кроме того, нарушителей, причинивших убытки 
пользователям услуг почтовой связи, обязали их 
компенсировать в полной мере.

Ëîòû îò çíàìåíèòîñòåé
Áëàãîòâîðèòåëüíûé âå÷åð ñîáðàë äëÿ 
îíêîáîëüíûõ äåòåé ìèëëèîí ðóáëåé. 

Вчера в Челябинске  состоялся первый открытый 
благотворительный вечер «Добрые сердца». При-
мечательной частью вечера стал аукцион. Все 
вырученные в ходе него средства будут переданы 
в онкогематологический центр. Свои пуанты 
Золушки для проведения аукциона презентовала 
сама Татьяна Предеина, с молотка ушли диски Ла-
рисы Долиной и Игоря Бутмана, сердечко из гвоз-
дей от Дмитрия Кононца и «волшебный» камень 
из Антарктиды от Михаила Гришанкова. Самым 
дорогостоящим лотом оказались диск и нож от 
Олега Митяева. За «сувенир» от барда-земляка 
было отдано 60 тысяч рублей. Всего во время 
подготовки и проведения вечера был выручен 
один миллион рублей. Эти деньги будут спасать 
жизни онкобольных южноуральских детей.

Â  òð¸õ íîìèíàöèÿõ
Â ×åëÿáèíñêå ãîòîâû âðó÷èòü ïÿòóþ 
ïðåìèþ «Ïðèçíàíèå».

В южноуральской столице состоится церемония 

награждения лауреатов высшей общественной 

награды Челябинска «Признание-2010». За особые 

заслуги и вклад в развитие города золотые статуэт-

ки получат 16 граждан и организаций города, сооб-

щили  в пресс-службе администрации областного 

центра. Лауреаты определены в трех номинациях: 

за лучший социально значимый проект, активную 

благотворительную деятельность и вклад в разви-

тие отрасли, уточнили в оргкомитете. В этом году 

на рассмотрение было подано 77 заявок, 51 из 

которых предоставили предприятия и организации 

Челябинска, остальные предложения поступили от 

горожан. Заявки рассматривались заслуженными 

деятелями науки и искусств, учеными, политика-

ми, представителями крупных общественных объ-

единений и городской администрации, почетными 

гражданами города и депутатами.

Åñëè íè ïðîåõàòü íè ïðîéòè…
Â «Ìàãíèòîãîðñêèé ðàáî÷èé» 
ïðèøëî ïèñüìî îò æèëüöîâ 
îäíîãî èç ãîðîäñêèõ 
ìíîãîêâàðòèðíûõ äîìîâ:

«Подъезд дома, пешеходные дорожки 

и дороги вдоль дома дворники почти не 

чистят, невозможно пройти из-за снега 

и льда по тротуару. К кому обращаться, 

чтобы навели порядок?» 

На вопрос отвечает юрист Алексей 
БЕРСЕНЕВ:  

   – За уборку территории, примыкающей 

к многоквартирному дому, отвечает уп-

равляющая компания, с которой заключен 

договор на уборку территорий домовладе-

ний. Она по закону должна очищать приле-

гающую к дому территорию на расстоянии 

до 30 метров по закрепленному периметру, 

а именно: подъезды и околоподъездные 

площадки, пешеходные дорожки вдоль 

газонов и палисадников, примыкающих к 

дому (Решение Магнитогорского городско-

го Собрания депутатов от 28.02.2007 N 29 

«Об утверждении Правил благоустройства 

города Магнитогорска»).

Порядок уборки придомовой террито-

рии должен соответствовать ст.2 (уборка 

территорий домовладений) «Рекомендаций 

по нормированию труда работников, заня-

тых содержанием и ремонтом жилищного 

фонда». В указанных выше документах 

говорится, что дворники должны не только 

регулярно убирать снег и лед, но и посыпать 

пешеходные дорожки песком. 

По поводу качества уборки указан-
ной территории необходимо письменно 
обращаться в ту же управляющую компа-
нию. Ее адрес и телефон можно узнать из 
ежемесячной квитанции за услуги ЖКХ 
(квартплата), или в жилищно-ремонтном 
эксплуатационном управлении (ЖРЭУ) на 
балансе которого числится дом. ЖРЭУ, кста-
ти,  может принять и письменную жалобу на 
управляющую компанию, не выполняющую 
свои обязательства. 

Если качество уборки указанной терри-
тории, даже после обращения в управляю-
щую компанию и ЖРЭУ будет плохим, или 
никакой уборки вообще не проводится, 
каждый житель (но лучше коллективное 
обращение жителей дома) может обратить-
ся за защитой своих прав в объединение 
защиты прав потребителей (ОЗПП) и управ-
ление жилищно-коммунального хозяйства 
администрации города. 

Кроме вышеуказанных органов на за-
щите интересов горожан стоят милиция 
общественной безопасности (участковые 
инспектора милиции) и городская проку-
ратура.

Некачественная уборка дворовой тер-
ритории является административным 
правонарушением (ст.14.4 Кодекса об адми-
нистративных правонарушениях (КоАП РФ) 
– оказание населению услуг ненадлежащего 
качества). В каждом районе города при 
администрациях созданы административ-
ные комиссии, которые рассматривают 
административные протоколы по фактам 

выявленных нарушений при уборке и бла-
гоустройстве городской территории.  

В дополнение сообщу, что за уборку 
дворовых проездов и пешеходных доро-
жек,  не примыкающих непосредственно 
к жилому дому, управляющая компания 
отвечает только в тех дворах, которые 
зарегистрированы на правах собствен-
ности, например за товариществами 
собственников жилья (ТСЖ), либо жилищ-
но-строительными кооперативами (ЖСК) 
и т.д. За уборку автомобильных дорог 
местного значения, защитных и искусст-
венных дорожных сооружений, элементов 
обустройства автомобильных дорог, в том 
числе тротуаров, отвечает муниципаль-
ное автономное учреждение «Дорожное 
специализированное учреждение города 
Магнитогорска».

Òåëåôîíû è àäðåñà  
Управление ЖКХ администрации 

города Магнитогорска – (3519) 498-562, 
пр.Ленина, 72.

Объединение защиты прав пот-
ребителей (ОЗПП) – (3519) 260-736, 
ул.Октябрьская, 32.

Отделы милиции (дежурная часть)
 в Ленинском районе ОМ № 8 – (3519) 

235-885, пр.К.Маркса, 27;  
в Правобережном районе ОМ № 9 

– (3519) 200-285, ул.Советская, 82; 
в Орджоникидзевском районе ОМ № 10 

– (3519) 341-772, ул.Ворошилова, 37а.
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Çà öèôðàìè ñòàòèñòèêè

Продолжение следует.

3 маршрут 
Тевосяна-Труда-пр. К.Маркса-Южный 

переход-Профсоюзная-Товарная
Остановка

142 
м-он

Труда
Заве-

нягина
пл.

Мира

Про-
фсоюз-

ная

Комсом. 
Пл

Луго-
вая

Товар-
ная

В
р

ем
я 

п
р

о
хо

ж
де

н
и

я 
п

о
 о

ст
ан

о
вк

е,
 ч

ас
.

4.33 4.42 4.47 4.55 5.06 5.13 5.16 5.30
5.09 5.19 5.25 5.33 5.45 5.52 5.55 6.14
5.26 5.36 5.42 5.50 6.02 6.09 6.13 6.27
6.02 6.12 6.18 6.26 6.39 6.46 6.50 7.04
6.19 6.29 6.35 6.43 6.56 7.03 7.07 7.21
6.46 6.56 7.02 7.10 7.23 7.30 7.34 7.48
7.02 7.12 7.18 7.26 7.39 7.46 7.50 8.04
7.23 7.33 7.39 7.47 8.00 8.07 8.11 8.25
8.21 8.31 8.37 8.45 8.58 в Депо 1

8.36 8.46 8.52 9.00 9.12 9.19 9.22 9.36

8.59 9.09 9.15 9.23 9.35 в Депо 1

9.10 9.25 9.26 9.34 9.46 9.53 9.56 10.10
9.25 9.35 9.41 9.40 10.01 10.08 10.11 10.25
9.42 9.52 9.58 10.06 10.18 10.25 10.28 10.48

11.01 11.11 11.17 11.25 11.37 11.44 11.47 12.01
11.39 11.49 11.55 12.03 12.15 12.22 12.25 12.39
11.54 12.04 12.10 12.18 12.30 12.37 12.40 12.54
12.18 12.28 12.34 12.42 12.54 13.01 13.04 13.18
13.16 13.26 13.32 13.40 13.52 13.59 14.02 14.16
13.56 14.06 14.12 14.20 14.33 14.40 14.44 14.58
14.14 14.24 14.30 14.38 14.51 14.58 15.02 15.16
14.38 14.48 14.54 15.05 15.15 15.22 15.26 15.40
15.23 15.33 15.39 15.47 16.00 16.07 16.11 16.25
15.36 15.46 15.52 16.00 16.13 16.20 16.24 16.38
15.59 16.09 16.15 16.23 16.36 16.43 16.47 17.01
16.15 16.25 16.31 16.39 16.52 16.59 17.03 17.17
16.26 16.36 16.41 16.50 17.03 17.10 17.14 17.28
16.39 16.49 16.55 17.03 17.16 17.23 17.27 17.41
17.04 17.14 17.20 17.28 17.41 17.48 17.52 18.06
17.58 18.08 18.14 18.22 18.35 18.42 18.46 19.00
18.52 

Зел./л

19.04 19.10 19.18 19.30 19.37 19.40 19.54

19.14 19.24 19.30 19.38 19.50 19.57 20.00 20.14
19.44 19.54 20.00 20.08 20.20 20.27 20.30 20.44
20.38 20.48 20.54 21.02 21.14 в Депо 1
21.24 21.34 21.40 21.48 22.00 22.07 22.10 22.24

22.01 22.11 22.17 22.25 22.37 22.44 22.47 23.01

3 маршрут 
Товарная-Профсоюзная-Южный переход-

пр.К.Маркса-Труда-Тевосяна
Остановка

Товар-
ная

Луго-
вая

Ком-
сом. 
Пл

Про-
фсоюз-

ная

пл. 
Мира

Заве-
нягина Труда 142 м-он

В
р

е
м

я
 п

р
о

х
о

ж
д

е
н

и
я

 п
о

 о
ст

а
н

о
в

к
е

, 
ч

а
с.

5.44 5.56 5.59 6.06 6.19 6.29 6.35 7.02
6.14 6.27 6.31 6.38 6.51 7.01 7.07 7.18
6.37 6.50 6.54 7.01 7.14 7.24 7.30 7.41
7.12 7.25 7.29 7.36 7.49 7.59 8.05 8.16
7.26 7.39 7.43 7.50 8.03 8.13 8.19 8.30
7.52 8.05 8.09 8.16 8.29 8.39 8.45 8.54
8.14 8.27 8.31 8.39 8.51 9.01 9.07 9.25
8.35 8.45 8.52 8.59 9.11 9.20 9.26 9.37
9.56 10.08 10.11 10.18 10.30 10.39 10.45 10.56

10.33 10.45 10.48 10.55 11.07 11.16 11.22 11.33
10.46 10.58 11.01 11.08 11.20 11.29 11.35 11.46
11.11 11.22 11.25 11.32 11.44 11.53 11.59 12.10
12.11 12.23 12.26 12.33 12.45 12.54 13.00 13.11
12.44 12.56 12.59 13.06 13.18 13.27 13.33 13.44
13.05 13.17 13.20 13.37 13.39 13.48 13.54 14.05
13.30 13.42 13.45 13.52 14.04 14.14 14.20 14.31
14.27 14.40 14.44 14.51 15.04 15.14 15.20 15.31
14.50 15.03 15.07 15.14 15.27 15.37 15.43 15.54
15.03 15.16 15.20 15.27 15.40 15.50 15.56 16.07
15.14 15.27 15.31 15.38 15.51 16.01 16.07 16.18
15.26 15.39 15.43 15.50 16.03 16.13 16.19 16.30
15.53 16.06 16.10 16.17 16.30 16.40 16.46 16.57
16.65 16.48 16.52 16.59 17.12 17.22 17.28 17.37
16.45 16.58 17.02 17.09 17.22 17.32 17.38 17.49
17.18 

ДОК

17.22 17.26 17.33 17.46 17.56 18.02 18.15 
Зел./л

17.24 17.37 17.41 17.48 18.01 18.11 18.17 18.30 
Зел/л

18.01 18.14 18.18 18.25 18.38 18.48 18.54 19.05
18.37 18.50 18.54 19.01 19.13 19.22 19.28 19.39
19.26 19.38 19.41 19.48 20.00 20.09 20.15 20.26
20.02 20.14 20.17 20.24 20.36 20.45 20.51 21.00
20.19 20.31 20.34 20.41 20.53 21.02 21.08 21.24
20.53 21.05 21.08 21.15 21.27 21.36 21.42 21.53
20.45 22.57 23.00 23.07 23.19 23.27 23.32 23.41
23.16 23.28 23.30 23.37 23.49 23.57 00.02 00.11

из Депо 1 3.54 4.06 4.14 4.19 4.33
из Депо 1 4.26 4.38 4.46 4.51 5.00

Ïåðåä ôàêòîì

«Óêðîùåíèå 
ñòðîïòèâûõ»

Ýõ, äîðîãè...
×òî ïîä êîëåñàìè?

Ãîñóäàðñòâåííàÿ Äóìà ãîòîâèò 
íîâûé çàïðåò. 

На этот раз инициатива направ-

лена на ужесточение наказания за 

серьезные дорожно-транспортные 

происшествия со смертельным ис-

ходом, а точнее – на исключение из 

Уголовного кодекса возможности при-

мирения с пострадавшей стороной 

после такой аварии.

Предложение жестче наказывать 

водителей, спровоцировавших аварию 

со смертельным исходом, поступило 

от правозащитников из общественной 

организации автомобилистов «Свобо-

да выбора».

В настоящее время согласно дейс-

твующей редакции Уголовного кодек-

са (ст. 75 и 76) водитель, насмерть 

сбивший пешехода, например, может 

уйти от уголовной ответственности. 

Российское законодательство позво-

ляет полюбовно решить вопрос с родс-

твенниками погибшего. У виновника 

есть правовая возможность компенси-

ровать родственникам материальный 

ущерб и договориться, что они не 

будут иметь претензий. Соответству-

ющая бумага, оформленная должным 

образом, послужит в суде причиной 

для оправдания виновника аварии, 

повлекшей смерть пострадавшего, 

и поводом для закрытия уголовного 

дела. Причем на этом основании дело 

можно закрыть еще до суда. 

   Предложенный правозащитника-

ми законопроект делает невозможным 

полюбовный договор в случаях, когда 

пострадавший погиб, сообщает «Рос-

сийская газета». «Примирение сторон, 

несомненно, может быть достигнуто, 

но в то же время складывающаяся 

практика применения статьи 76 УК 

РФ зачастую позволяет уйти от от-

ветственности лицам, причинившим 

смерть другому лицу. В последнее 

время участились случаи прекраще-

ния уголовных дел о преступлениях, 

повлекших за собой смерть постра-

давшего, как правило, в результате 

ДТП. При этом «примирение» и возме-

щение вреда производятся виновным 

родственникам погибшего. Однако 

статья 76 УК не в полной мере отра-

жает реализацию конституционного 

принципа, провозглашенного статьей 

2 Конституции РФ, в соответствии с 

которой «человек, его права и свободы 

являются высшей ценностью». Поэто-

му предлагаемая поправка актуальна 

и будет мною поддержана», – проком-

ментировал инициативу глава думс-

кого Комитета по конституционному 

законодательству и государственному 

строительству Владимир Плигин.

По данным издания, в 2009 году по 

статье 264 УК РФ были осуждены по 

первой части (причинение тяжкого 

вреда здоровью) 6151 человек. Однако 

из них свыше пяти тысяч получили 

условные сроки, а по примирению пре-

кращено более четырех тысяч дел. По 

второй части этой же статьи (причине-

ние смерти по неосторожности) осуж-

дены 4418 человек, из них условно 

– 2356 человек. По примирению пре-

кращено 1177 дел. При этом в случае 

примирения сторон средства, получен-

ные от виновника, будут единственной 

компенсацией для родственников по-

гибшего. В настоящее время в случае 

смерти страховая компания обязана 

по ОСАГО выплатить родственникам 

(если пострадавший был кормильцем) 

135 тысяч рублей. Однако если уголов-

ное дело закрыто по примирению сто-

рон (мировое соглашение в порядке 

ст. 173 ГПК РФ), у страховщика не 

возникает обязанности произвести 

выплату страхового возмещения, 

уточнили в РСА. В данном случае 

тре бов ания родс тв енников по-

гибшего выплат по ОСАГО будут 

трактоваться как «неосновательное 

обогащение».

Ñáèë – îòâå÷àé!

Ìåæðåãèîíàëüíûé 
îáùåñòâåííûé öåíòð «Çà 
áåçîïàñíîñòü ðîññèéñêèõ 
äîðîã» îïóáëèêîâàë 
î÷åðåäíîé ãîäîâîé 
ðåéòèíã ñàìûõ îïàñíûõ è 
áåçîïàñíûõ äîðîã Ðîññèè. 

Место в рейтинге определяется 
путем соотношения числа ДТП, 
произошедших из-за неудовлетво-
рительного состояния дорог, к об-
щему количеству аварий. Средний 
по России показатель составляет 
21 процент.

Среди лидеров по количеству 
аварий – Казань, Нижний Нов-
город, Уфа, Пермь и Самара. В 
Казани, например, количество 
дорожно-транспортных проис-
шествий из-за плохих дорог со-
ставляет около 84 процентов от 
общего числа. В список регионов 
с удовлетворительным состоя-
нием дорог попали Архангельск, 
Оренбург, Омск, Воронеж, Барна-
ул, Ярославль, Санкт-Петербург, 
Волгоград, Киров, Новосибирск 
и Ижевск. В этих городах со-
отношение числа аварий из-за 
плохих дорог к общему числу 
ДТП составляет от 44 процентов 
(Архангельск) до 31 процента 
(Ижевск). В группу регионов с 
высокими показателями безопас-
ности вошли Тюмень, Ульяновск, 
Екатеринбург, Саратов, Липецк, 
Пенза, Москва, Рязань. У лидера 
рейтинга – Тюмени – наимень-
ший показатель аварийности по 
причине неудовлетворительного 
состояния дорог – всего пять 
процентов. В Москве количество 
дорожно-транспортных происшес-

твий из-за плохих дорог составило 
27 процентов от общего числа 
аварий.

Дорожная безопасность в Рос-
сии продолжает ухудшаться. Доля 
ДТП из-за неудовлетворительного 
состояния дорог возросла за год с 
18,7 до 21 процента. Возможно, в 
2011 году, когда заработают дорож-
ные фонды и увеличится финан-
сирование дорожного хозяйства, 
ситуация выправится.

Госдума уже приняла в первом 
чтении законопроект, устанав-
ливающий правовые основания 
создания в России дорожных фон-
дов. Согласно законопроекту в 
стране создается федеральный 
дорожный фонд, в котором будут 
аккумулироваться средства на 
проектирование, строительство, 
реконструкцию, капремонт и со-
держание автодорог. Помимо 
федерального будут созданы реги-
ональные дорожные фонды. Реше-
ние о создании дорожного фонда 
в отдельном регионе должно быть 
закреплено местным законодатель-
ством до января 2012 года.

В качестве источников финан-
сирования таких фондов будут 
выступать, помимо предусмот-
ренных на дорожную отрасль бюд-
жетных средств, акцизы на бензин 
и дизельное топливо, плата за 
проезд автомобилей, зарегистри-
рованных за рубежом, грузовиков 
массой свыше 12 тонн (с января 
2012 года). Доходы от акцизов на 
топливо с января 2014 года будут 
распределяться между федераль-
ным и региональными бюджетами 
в соотношении 28 и 72 процента 
соответственно.

Ïðèìåòû íîâîãî

Äåíüãè – â êàññó, 
ïðàâà – â êàðìàí
Íåñìîòðÿ íà òî, ÷òî îôèöèàëüíî íîâûå ïðàâà äîëæíû 
ïîÿâèòüñÿ ñ ïåðâîãî ìàðòà òåêóùåãî ãîäà, â ñòðàíå óæå åñòü 
ïåðâûå àâòîâëàäåëüöû, êîòîðûå ìîãóò ïîõâàñòàòüñÿ íîâèíêîé. 

   В Санкт-Петербурге уже 400 автовладельцев получили новые права, 
сообщает газета «Комсомольская правда». Как пишет издание, для того 
чтобы получить новые права в Санкт-Петербурге, необходимы заявление 
о выдаче водительского удостоверения, паспорт или иной документ, 
удостоверяющий личность, документ, подтверждающий регистрацию 
по месту жительства или по месту пребывания, медицинская справка, 
фотография и документ об окончании обучения.

Изменилась только форма водительского удостоверения, его содер-
жание осталось прежним. Кроме того, у нового удостоверения появился 
специальный штрих-код, который обеспечит документу более высокую 
защиту и позволит ускорить процесс проверки.

Новое водительское удостоверение представляет собой пластиковую 
карточку в сине-розовой цветовой гамме. Кроме того, в новых правах 
увеличилось количество информации, которая дублируется на латинице 
– это отчество и название отдела, где выданы права. Помимо кодирован-
ной информации на оборотной стороне рядом с категориями появились 
соответствующие пиктограммы. Как поясняют в ГИБДД, это сделано, что-
бы в странах, где не используется латиница, было понятно, за руль какого 
транспортного средства вы допущены. За выдачу нового водительского 
удостоверения придется заплатить 800 рублей.

Введение нового образца не повлечет за собой массовую замену ранее 
выданных водительских удостоверений, включая права международного 
образца. Они остаются действительными до истечения указанного в них 
срока действия.

Ìåíÿåì 
ìàñëî
Ïðîìûâêà äâèãàòåëÿ 
– îáÿçàòåëüíàÿ ïðîöåäóðà 
äëÿ äîëãîé è áåñïåðåáîéíîé 
ðàáîòû ìåõàíè÷åñêîãî 
«ñåðäöà» àâòîìîáèëÿ. 

Для промывания двигателя исполь-
зуют два средства – так называемую 
«пятиминутку» и специально для этого 
предназначенное промывочное масло. 
Промывочное предназначается для 
удаления из двигателя остатков отрабо-
танного масла и всей грязи, присутству-
ющей в нем во взвешенном состоянии. 
Промывочное масло рекомендуется 
использовать при каждой смене масла, а 
вот «пятиминутку» можно использовать 
только через 5-6 замен масла (разуме-
ется, если масло используется качест-
венное). «Пятиминутка» представляет 

собой смесь сильных растворителей, 
очищающих детали двигателя от твер-
дых шлаков и отложений лака, оседаю-
щих на его внутренней поверхности с 
течением времени. Чем ниже качество 
масла, тем чаще придется промывать 
двигатель «пятиминуткой».

Промывать двигатель необходимо 
в строгом соответствии с инструкци-
ей, прилагающейся к промывочному 
средству. В случае с «пятиминуткой» 
это делается следующим образом: ее 
добавляют в старое масло до его слива-
ния и дают двигателю поработать пять 
минут на холостом ходу, затем старое 
масло сливают и заливают промы-
вочное, на нем двигатель вхолостую 
должен поработать еще минут 10-15. 
После этого сливают промывочное 
масло, меняют старый масляный 
фильтр на новый и заливают новое 
масло. Промывочное масло может 
быть использовано два-три раза, а вот 
«пятиминутку» с отработанным маслом 
придется сразу вылить, больше она ни 
для чего не пригодна.

Íåëèøíèå  ñîâåòû

Часто причина аварии – плохие дороги.

Êòî ïîñòàâèë 
«ïîäíîæêó» 
êàðòîøêå?
«Âòîðîé õëåá» â Ðîññèè âîò-âîò ïîñòàâèò 
ðåêîðä â 100 ðóá. çà êã  – äîðîæå òîëüêî 
â Êóâåéòå.

Там килограмм русского второго хлеба приближа-

ется к отметке в 125 руб. Что же происходит с ценами 

на продукты питания? 

Ñîñåäè: «Ñàìèì ìàëî!»
Эпоха дешевого продовольствия ушла в прошлое,  

пояснили эксперты по аграрным отношениям Инсти-

тута экономики РАН. По его словам, излишки, которые 

другие страны без ущерба для себя могли нам продать, 

мы уже импортировали. 

Проблема в том, что засуха прошлого года оставила 

весь мир с плохим урожаем. Но если благодаря умело-

му хранению, например, в Прибалтике собранный уро-

жай почти весь смог дойти до прилавков магазинов, 

то в нашей стране с ним обходятся по старинке. Ведь 

большая его часть выращивается в личных подворьях. 

А там, как все знают, нет ни современной техники, ни 

современного посевного материала. В итоге при пот-

ребностях в картофеле в 29 млн. тонн собрали на 9 млн. 

тонн меньше. Минсельхоз вроде хотел импортировать 

порядка четырех млн. тонн картофеля, но, по данным 

экспертов, ввезли лишь 1,5 млн. тонн. Почему так 

мало? Не исключено, что определенную роль в том, что 

планы не сбылись, сыграли пошлины. Ввозная пошли-

на в 15 процентов была отменена лишь в конце ноября 

2010 года. А потом наступил холод. А значит, транспор-

тировка картошки грозила ее заморозкой. 

Ïëîõî íå âñåì 
Поэтому на рынке возник дефицит, которым, как 

обычно, воспользовались перекупщики. Сегодня на 

пути от производителя до прилавка цена увеличива-

ется более чем в два раза. За полгода спекулянты уве-

личили свою наценку втрое! В итоге самый дешевый 

картофель в магазине стал стоить 40-50 руб./кг. 

Ради справедливости стоит отметить, что эта про-

блема касается по большей части крупных городов. 

Например, в Калужской области картофель покупают 

у производителя примерно за 20 руб./кг, а продают в 

пределах 27 руб./кг. Так что у местного населения нет 

особого повода для негодования. 

А что делать жителям мегаполисов? Если налицо 

признаки нарушения антимонопольного законода-

тельства, то следует жаловаться в территориальное 

отделение Федеральной антимонопольной службы. 

Пока перекупщиками картофеля они не занимаются, 

т. к. жалобы на них еще не поступали. 

×òî áóäåò äàëüøå? 
Картошку можно считать символом наступающе-

го века дороговизны. Новостные каналы уже успели 

настращать население результатами исследования 

Всемирной продовольственной организации, которая 

пришла к выводу, что в январе этого года цены на 

продукты достигли исторического максимума и по 

прогнозам, увы, будут расти дальше. Причем коснется 

это не только картошки. 

(По материалам журнала «Росбанк»). 

Çàòÿíåì ïîÿñà
Â 2010 ãîäó öåíû íà ïðîäóêòû ïèòàíèÿ â 
Ðîññèè âûðîñëè íà 14,7 ïðîöåíòà (ïðè 
ãîäîâîé èíôëÿöèè â 8,8 ïðîöåíòà). 

По итогам 2010 года в России был зафиксирован 
рекордный рост цен на овощи – на 67 процентов. По 
мнению экспертов, главным «драйвером» инфляции 
в 2011 году будет, скорее всего, продовольствие, и 
ситуация может исправиться только в том случае, 
если в 2011 году страна соберет хороший урожай. По 
крайней мере, по словам экспертов, в первой полови-
не года ожидать  замедления роста цен на продукты 
питания не приходится, наоборот, предпочтительнее 
говорить о более «крутой» динамике роста цен на ту 
же плодоовощную продукцию. 

В свою очередь, заместитель руководителя ФАС 
Андрей Цыганов заявил, что всем территориальным 
управлениям ФАС поручено продолжить мониторинг цен 
на продовольственную группу, который проводится уже 
1,5 года. В тех случаях, когда будут выявлены признаки 
нарушения антимонопольного законодательства или 
закона о торговле, ФАС будет возбуждать дела. 

Между тем, как подчеркнул заместитель руково-
дителя ФАС, сейчас не зафиксировано превышения 
30-процентного порога роста цен, который заложен 
в законе о торговле и предусматривает включение 
механизмов государственного регулирования цен на 
определенную группу продуктов питания, если этот 
рост произошел в течение 30 дней. 

Замглавы Минэкономразвития РФ Андрей Клепач 
считает, что основные причины инфляции известны 
– «рост цен на продовольствие». «И они пока продолжают 
расти. В этой группе – сахар, картофель, овощи, крупы. И 
это комплексная проблема, которая связана как с рос-
том мировых цен, так и с засухой и летними лесными 
пожарами в нашей стране», – пояснил он. «Урожай 
гречки, например, оказался ниже почти на 40 процентов, 
картофеля – на треть. Компенсировать такой провал 
достаточно сложно, это продукты, нехватку которых 
импортом не закроешь. Плюс сказывается недостаточная 
логистика – картофель и овощи, которые тоже подорожали, 
в основном выращиваются в личных подсобных хозяйствах, 
серьезных рыночных производителей этих культур очень 
мало», – уточнил А.Клепач. 

В 2011 году не стоит ожидать резкого торможения 
роста продовольственных цен, уверены эксперты 
Центра развития и Высшей школы экономики. Разгону 
внутренних цен будет способствовать и увеличение 
налоговой нагрузки на бизнес: ускорение роста ак-
цизов на бензин и табачную продукцию, но главное 
– увеличение суммарной ставки страховых взносов с 
26 до 34 процентов. 

//Àëåêñåé ÒÞÏËÈÍ
Ôîòî àâòîðà

Òåìïåðàòóðà 
«ìàðøðóòíîé 
êîëëèçèè» 
â Ìàãíèòîãîðñêå 
ïî-ïðåæíåìó 
îñòàåòñÿ âûñîêîé. 

Вчера  перед началом 

рабочего совещания  пред-

седатель административной 

комиссии, заместитель гла-

вы администрации Право-

бережного района Сергей 

Скарлыгин рассказал жур-

налистам, в какую сторону, 

по его мнению, развивается 

«маршрутная история». По 

его словам, администра-

тивная комиссия Правобе-

режного района проводит 

свои заседания ежедневно 

– согласно протоколам, со-

ставленным на дорогах.  За 

все время работы по доброй 

воле «на ковер» пришли 

всего три человека. Другие 

проштрафившиеся комис-

сию игнорируют. 

«Результат начатой ра-

боты, – продолжает Сергей 

Скарлыгин, – люди почувс-

твуют 15 марта, когда при-

ступят к работе судебные 

приставы». По его словам, 

в постановлениях, которые 

рассылаются по месту жи-

тельства нарушителей, ука-

зано, что для не заплативших 

штраф в течение тридцати 

суток согласно законодатель-

ству наложенное денежное 

взыскание удваивается.  «На 

сегодняшний день, – конста-

тировал он, – нашей адми-

нистративной  комиссией  

составлено 507 протоко-

лов и вынесено столько же 

постановлений. На сумму 

два миллиона 654 тысячи 

рублей. Все эти деньги уйдут 

в областной бюджет». 

«Административное за-

конодательство достаточ-

но конкретно, доступно и 

понятно, – комментирует 

ситуацию глава городского 

депутатского корпуса Алек-

сандр Морозов. – Если се-

годня на водителя «Газели» 

составляется протокол об 

административном право-

нарушении, то через месяц 

в двери квартиры этого во-

дителя постучится судебный 

пристав с требованием оп-

латить штраф. А штрафы, 

которые нынче налагают-

ся, отнюдь не пустячные. 

«Стартовый» показатель 

– пять тысяч рублей. То 

есть если в будущем во-

дитель еще несколько раз 

подтвердит свое реноме не-

законного перевозчика, то, 

соответственно, и денежное 

взыскание увеличится в 

прямой пропорции. Таким 

образом,  на сегодняшний 

день «маршрутники», ра-

ботающие по нелегальным 

линиям, попросту риску-

ют оказаться в статусе от-

верженных, неприкаянных 

жертв обстоятельств, создан-

ных  упрямыми хозяевами  

«неофициальных» автопар-

ков. Потому одно лишь хочу 

подчеркнуть:  сидящим за ба-

ранкой «Газели» водителям 

нарушать законодательство 

крайне невыгодно».

А. Морозов: «Штрафы на нарушителей нала-
гаются отнюдь не пустячные».

Выпуск подготовил Геннадий ПОГОРЕЛЬЦЕВ.
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Если ваша кошка со-
вершает постоянные на-
беги на растения в доме, 
опрыскайте их слабым 
раствором сока лимона 
и поместите в цветочный 
горшок подсушенные ко-
рочки апельсина, лимона или грейпфрута. Кошки 
терпеть не могут запаха цитрусовых, и, возможно, это 
умерит их пыл. А чтобы животное не осталось без ви-
таминов, посейте овес и пшеницу. Смотрятся зеленые 
всходы очень декоративно. 

Ñîâåò äíÿ. Ðàçíîå

Íîâîñòè

Çà ñâîé ñ÷åò
ïðåäëîæàò äåëàòü ðåìîíò æèëüöàì 
ìíîãîýòàæíûõ äîìîâ.

Такая перспектива ожидает собственников 
квартир в ближайшие годы. Фонд содействия 
реформированию ЖКХ скоро прекратит свое 
существование. И поэтому вместо сегодняшних 
пяти процентов жители страны станут платить 
все сто. Уже предложен проект закона, по ко-
торому сумму, порядок ее внесения и целевого 
использования будут устанавливать регионы. 
Документ предполагает также то, что в каждом 
субъекте будут созданы фонды, в которые и ста-
нут поступать деньги на капремонты.

Æèëüå âîåííîñëóæàùèì
Âîåííûì îòêðûëè äîñòóï ê êâàðòèðíûì 
ñïèñêàì â Èíòåðíåòå.

На сайте Минобороны появилась новая ин-
формация для будущих армейских новоселов. 
Щелкнув «мышкой» по баннеру, офицер теперь 
может не только узнать, в каких российских ре-
гионах строят и сдают жилплощадь служивым, 
но и проверить свое место в квартирных списках. 
Претендент на военные «квадраты» может про-
верить свое место в очереди лишь после того, 
как наберет специальный пароль, пишет «Рос-
сийская газета».

Îòêóäà íîãè ðàñòóò
Âçðûâ÷àòûå âåùåñòâà, ïðîèçâåäåííûå â 
Ðîññèè, ïîëó÷àò òàéíóþ ìàðêèðîâêó. 

Взрыв в аэропорту Домодедово вновь обозначил 
проблему, с которой каждый раз в подобных 
ситуациях сталкиваются сыщики и следователи: 
откуда у террористов взрывчатка? Поэтому Пре-
зидент России поручил правительству внести в 
Госдуму проект федерального закона об обороте 
взрывчатых веществ и материалов, пиротехни-
ческих изделий. Чтобы предупредить левые пути 
распространения взрывчатки, обязательной ста-
нет специальная маркировка, которая позволит 
быстро установить, где и когда ее изготовили. 

Ñïåöïàñïîðò äëÿ êðåäèòà
Äîãîâîðû ïî âûäà÷å êðåäèòîâ äîëæíû ñòàòü 
ìàêñèìàëüíî ïîíÿòíûìè çàåìùèêàì.

К каждому из них планируется прикладывать 
специальный стандартный паспорт. В нем 
укажут полную стоимость ссуды, необходимые 
страховки и их величину, все расходы в случае 
просрочки, а также другие важные моменты. 
Форма паспорта сейчас обсуждается банковским 
сообществом. Кроме того, банкиры получат 
право отказывать сомнительным клиентам. 

Ðåãèñòðàöèþ àâòîìîáèëåé 
óïðîñòÿò 
Â ÃÈÁÄÄ ïëàíèðóþò íå ñâåðÿòü íîìåð 
äâèãàòåëÿ. 

Именно эта процедура часто усложняла жизнь 
автовладельцам. Дело в том, что для западных 
производителей номера большинства агрега-
тов не служат для «опознавания» автомобиля и 
не регистрируются в бумагах на машину. Еще 
одна новация документа позволит продавать 
машину вместе с госномером, если покупатель 
проживает в том же регионе. Приказ о реги-
страции автомобилей направлен в Минюст на 
согласование.

Ïî íîâîìó ïîðÿäêó
ñîáèðàþòñÿ âûïëà÷èâàòü ïîñîáèÿ áóäóùèì 
ìàòåðÿì. 

Госдума приняла поправки в закон об обязатель-
ном соцстраховании, сохранив порядок расчета 
декретных пособий до конца 2012 года. За два 
года Фонд социального страхования потратит 
на реализацию нового порядка 42,1 миллиарда 
рублей, который действует с 1 января этого года. 
С Минфином удалось договориться, что средства 
будут найдены в федеральном бюджете и ком-
пенсированы ФСС.

À è Â ïðèäóò íà ïîìîùü
Ãîòîâèìñÿ ê àâèòàìèíîçó 
çàðàíåå. 

Человеческий организм 
нуждается в витаминах. Для 
того чтобы получить все 15 
витаминов из еды, нужно еже-
дневно съедать рацион из 
4 000 килокалорий. Однако это 
невозможно, поскольку обыч-
но  человек за день съедает 
примерно половину – 2 000 ки-
локалорий. К тому же зимой во 
фруктах и овощах витаминов почти нет. Не помогают 
здесь и летние запасы. По заверениям врачей впрок 
наесться витаминов невозможно, потому что выводят-
ся они из организма уже через 5-6 часов. Что же тогда 
делать? Принимать витамины в таблетках. Особенно 
если вы – житель большого города и забыли, что такое 
своя картошка, свекла, капуста или парное мясо.

Идеальное количество витаминов в таблетке – от 
трех до пяти. При этом аскорбиновую кислоту и вита-
мин D лучше принимать отдельно. Многие витамины 
просто не сочетаются друг с другом. Например, вита-
мины В1 и В6. Помните, некоторые витамины могут 
вызвать аллергию. Не забывайте и о дозах. Съесть 
слишком много витамина С трудно. Зато перебрать с 
витамином D или А легко.

И еще. Если вы решились принимать таблетки, 
сначала сдайте кровь. Так вы точно узнаете, каких 
именно витаминов вам не хватает. В идеале пить 
витамины следует не меньше трех месяцев. 

Рецепт дня
Ðàç èãîëêà, äâà èãîëêà…

При авитаминозе будет хорош хвойный чай. Сто-
ловую ложку свежей хвои промыть холодной водой и 
залить стаканом кипятка. Варить 20 минут, охладить 
и процедить. Добавить мeд по вкусу. Такой чай со-
держит витамины, микроэлементы, а также биологи-
чески активные вещества – биофлавоноиды, которые 
укрепляют иммунитет. Принимать это средство по 
стакану утром и вечером. Хвойный чай поможет так-
же справиться с частыми простудами и избавиться от 
затяжного кашля.

Çäðàâñòâóéòå!

Объявление!
13 марта 2011 года в ДК им. С. Орджоникидзе в 10.00 

состоится отчетное собрание садоводов СПК «Машино-
строитель».

Повестка дня:
1) Отчет ревизионной комиссии СПК «Машино-

строитель».
2) Отчет председателя правления СПК «Машино-

строитель».
3) Исключение из членов СПК «Машиностроитель».
4) Прием в члены СПК «Машиностроитель».
5) Утверждение сметы на 2011 год.
6) Разное.
Регистрация садоводов производится с 9.00 согласно 

списочному составу при наличии паспорта и членской 
книжки.

Явка всех садоводов обязательна.
Правление.

ВНИМАНИЕ!
Конкурс детского рисунка к 80-летию цирка.

Справки по тел.: 26-42-48, 26-42-38 
или в фойе цирка.

Коллектив ООО «ТоргТехника» глубоко скорбит 
по поводу преждевременной кончины заместителя 
директора

КУДРИНА
 Александра Борисовича

и выражает искреннее соболезнование семье и род-
ственникам покойного.

Áàñêåòáîë

//Àðòóð ÈÂÀÍÍÈÊÎÂ
Îäåðæàâ äâå âàæíûå ïîáåäû 
íàä èðêóòñêèì «Èðêóòîì», 
áàñêåòáîëèñòû Ìàãíèòêè ñäåëàëè 
âåñîìóþ çàÿâêó íà ïîïàäàíèå â 
ïëåé-îôô. È òåïåðü íàêàíóíå 
î÷åðåäíîé äîìàøíåé ñåðèè 
ïðîòèâ «Ñïàðòàêà-Ïðèìîðüÿ» 
çàíèìàþò øåñòîå ìåñòî â òàáëèöå 
÷åìïèîíàòà. 

Первая встреча прошла в напряженной 
и интересной борьбе, несмотря на то, что 
хозяева легко выиграли стартовую четверть 
– 24:9. Перед игрой стало известно, что нашу 
команду покинул центровой Дмитрий Че-
ремных. До конца месяца выбыл атакующий 
защитник Антон Кохельников, которому на-
кануне серии с Иркутском прооперировали 
колено. 

Одной из причин напряженного сюжета 
поединка стала короткая скамейка хозяев. 
С травмами на игру были заявлены Горячев 
и Осокин, так и не появившиеся на парке-
те. Также с травмой колена на семь минут 
выходил Александр Амелин. Всю нагрузку 
в нападении взяли на себя пять игроков: 
Александров (17 очков), Лунев (18 очков, 5 

из 10 реализованных трехочковых бросков), 
Ферябников (16 очков и 9 подборов), Лотарев 
(10 очков и 6 передач), Куринной (14 очков 
и при этом 5 из 5 попаданий с игры!). Кроме 
них 10 подборов сделал Александр Манихин, 
не реализовав при этом ни одного штрафно-
го из четырех попыток. В этом компоненте 
хозяева провалили матч, забив 7 штрафных 
из 18! 

Хозяева упустили третью четверть – 11:26, 
и долгое время в атаке солировал Владимир 
Ферябников, попавший в кольцо пять раз 
подряд на стыке третьей и четвертой четвер-
тей. Он, безусловно, выручил команду, когда 
гости вышли вперед – 58:62. У соперника 
разыгрались Сепелев и Назаров. Но у Маг-
нитки великолепный матч провел Владислав 
Лотарев, выдавая своевременные передачи  
партнерам и завершая индивидуальные про-
ходы под кольцо «Иркута». Магнитка начала 
отрываться в счете за 6.50 до конца игры, 
когда Александров и Куринной забили по 
«трешке», следом Лотарев и Куринной при-
несли по два очка. При этом на «отлично» 
сработала защита уральцев. В итоге 81:73.    

   Несмотря на крупный итоговый резуль-
тат второго матча (94:73), игра сложилась 
для хозяев непросто. Магнитогорцы легко 
разобрались с соперником в первой полови-

не – 57:36. Однако две следующие четверти 
прошли в равной борьбе. Магнитка вновь 
проиграла третью 10-минутку – 16:23, из-за 
чего у нее начались крупные неприятности. 
В начале заключительной четверти гости со-
кратили разницу до – 9, но их порыв остудили 
Куринной и Лунев – 79:64. Затем основной 
центровой «Иркута» Соловьев получил пятый 
фол и отправился досматривать матч на ска-
мейку. Отметим, что магнитогорцы ни разу 
не позволили гостям вести в счете. В отличие 
от первой игры, большая часть команды сы-
грала ровно. 11 из 12 игроков набрали 
очки. Причем Александр Лунев набрал 
29 очков (6 из 11 трехочковых) и сделал 
7 подборов. А Владимир Ферябников повто-
рил рекорд клуба, установленный Михаилом 
Каутиным в сезоне 2006/07 гг. по количеству 
блок-шотов за игру – 7. 

   В последний день дозаявочной кампании 
«Металлург-Университет» усилил свои ряды 
26-летним российским центровым (рост 224, 
вес 150 кг), поигравшим в свое время в НБА 
за «Даллас Маверикс». Имя этого игрока пока 
оставим в секрете, но если все получится, то 
новичок будет заявлен за команду в предстоя-
щей домашней серии 18 и 19 февраля против 
«Спартака-Приморья». Начало в 19.00. Не 
пропустите!

Çà Ìàãíèòêó ñûãðàåò 
ðîññèÿíèí èç ÍÁÀ

А это мысль!А это мысль!
«Высокомерное 

невнимание к еде 
есть неблагоразу-
мие». (И. Павлов).

Поздравляем

ГОЛОВИНУ
Анну Егоровну

с юбилеем!
Сколько прожито лет -

Не будем считать,
Только хочется нам
От души пожелать:

Не болеть, не стареть,
Не хандрить, 

не скучать
И еще много раз

день рожденья встречать

Совет ветеранов 
ТК «Класс».

Çëîáà äíÿ

Êòî âûèãðàåò îò îòìåíû 
çèìíåãî âðåìåíè?

С осени 2011 года Россия 
перестанет переводить стрелки 
часов и жить мы будем по лет-
нему времени. 

Эта ситуация вызвала массу 
споров о том, кто и что от этого 
выиграет, как отразится отмена 
зимнего времени на экономи-
ке. Прояснить это попробовал 
доктор экономических наук 
Игорь НИКОЛАЕВ, директор 
департамента стратегическо-
го анализа ФБК:

– Врачи давно говорят, что 
достаточно много людей испы-
тывают дискомфорт от перехода 
с одного времени на другое и 
в течение двух недель после 
перевода стрелок производи-
тельность их труда снижается 
на 10-20 процентов. Соответ-
ственно, за две рабочие пяти-
дневки набирается один ра-

бочий день. Больше этого не 
будет. Таким образом, отмена 
зимнего времени даст, по сути, 
дополнительный полноценный 
рабочий день. В пересчете на 
деньги –   84 миллиарда рублей.

Последние дни много гово-
рили о том, что отмена зимнего 
времени увеличит продолжи-
тельность светового дня на 7–17 
процентов в зависимости от 
часового пояса. Мне кажется, в 
этом есть доля лукавства. Ведь 
светлого времени суток не ста-
новится больше или меньше от 
перевода стрелок. И связанная 
с отменой зимнего времени эко-

номия электроэнергии тоже вы-
зывает у меня вопросы. Когда я 
вижу кругом горящее в течение 
всего дня электричество, начи-
наю думать: о какой экономии 
идет речь?

Один из аргументов в пользу 
летнего времени – вернуть час 
Камчатке и Сахалину, которых 
заставили жить по магадан-
скому времени. Не понимаю 
логики: с сокращением часо-
вых поясов наворотили дел, и 
теперь вся страна будет жить 
по летнему времени. Хотя, на 
мой взгляд, было бы правиль-
нее оставить зимнее. Теперь 
время, по которому нам при-
дется жить, будет отличаться от 
поясного на два часа. Условно 
говоря, вставая в 8 утра, фак-
тически мы будем просыпаться 
на два часа раньше. А в этом 
нет ничего хорошего уже для 
здоровья.

Наша справкаНаша справка
Перевести стрелки на два 

часа вперед впервые предложил 
новозеландский энтомолог 
Джордж Хадсон в 1895 году. 
Выигранное время позволило 
бы ему дольше охотиться за 
насекомыми. Но дальше публи-
кации его доклада в научном 
журнале дело не пошло. В 1907 
году идею с переводом стрелок 
озвучил в английской газете 
обычный строитель Уильям 
Уиллет. Его «услышали» только 
спустя 9 лет. Первой страной, 
которая сдвинула время, стала 
Германия. 

«Çàáü¸ì» ñòðåëêè

КУПЛЮ
ванну, холодильник, бытовой лом. 

Т. 43-09-30.
РАЗНОЕ

подарю пианино (коричневый 
цвет) талантливому ребенку. Т. 8-950-
745-11-40.

СЧИТАТЬ НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМИ
удостоверение ветерана боевых 

действий на имя Бабикова С.А.;

ученический билет, выданный 
политехническим колледжем на имя 
Билалова И.Р.;

в к л а д ы ш  к  д и п л о м у  М Г П И 
№ 352155 Б-1, выданный на имя Гор-
деевой Л.В.

Редакция газеты «Магнитогорский рабочий» 
выражает глубокое соболезнование коллеге Си-
вьюк Е. В. по поводу смерти отца

КУСМАРЦЕВА
Александра Васильевича.

Çäåñü âñåãäà ðàäóæíîå 
íàñòðîåíèå
//Ñåìüÿ ÃÀÍÖÅÂÛÕ

От имени родителей детей группы «Радуга» выра-
жаем сердечную благодарность сотрудникам Центра 
развития ребенка – детского сада № 98 за плодотворную 
работу по воспитанию и обучению наших малышей. 
Мы всегда с восхищением отмечаем добросовестный 
труд всего персонала, уют и чистоту внутренних поме-
щений, ухоженный вид уличной площадки, внимание к 
здоровью детей и качественное питание, персональный 
и бескорыстный (что редко в наше время) подход к 
решению различных вопросов. Не перестают радовать 
высокий профессионализм, энтузиазм и преданность 
наших воспитателей своему делу. Очень грамотно по-
ставлена в детском саду работа музыкального руково-
дителя. Каждый праздник, устроенный для ребятишек, 
становится почти семейным праздником. Спасибо всем, 
кто создает этот уют, вкладывая в каждого из наших 
детей  частичку своего тепла и своей души! Низкий 
поклон таким людям!

Áëàãîäàðíîñòü

А что думают об отмене обязательного перевода стрелок 
часов магнитогорцы?

Нина СИДИШИНА, дежурный железнодорожного вокзала:
– В принципе на станции ничего сильно не поменяется. У нас 

всегда действовала своя отлаженная схема прихода и отхода по-
ездов на этот момент времени. Другое дело – пассажиры. Впрочем, 
не отрицаю, что будет легче.

Марина СЛИНКИНА, врач-терапевт:
 – Если брать врачебную точку зрения, то отмена будет полез-

на. В дни перевода стрелок у пожилых людей резко ухудшается 
самочувствие: это давление, сердечные боли, просто ухудшение 
состояния. Поэтому в такие дни очень часты вызовы врача.

Ирина, молодая мама:
– С учетом того, что в итоге время будет переведено на два часа 

назад, возникает вопрос. Ребенок просыпался в 9.00,а будет про-
сыпаться в 7.00 ?!

Владимир ЦИНКОВСКИЙ, заслуженный ветеринарный врач 
России:

– На скот перевод часов влияет отрицательно, это вызывает 
определенный стресс, из–за чего у коров и коз теряется часть мо-
лока. Лошадям, свиньям, овцам тоже приходится несладко. Они 
привыкают пробуждаться в одно время и ждут, когда их будут 
кормить. Период адаптации к тому же зимнему времени у них 
может длиться до полугода.

Ольга, старший продавец:
– К такому решению отношусь положительно. Больше у меня 

не будет проблем с опозданием или ранним приездом на работу. 
Опрос вела Нина ВИЛИНСКАЯ

Дорогие наши 
«Афганцы»! 

Поздравляем вас 
с 22-летием вывода 

войск из Афгани-
стана!

Желаем вам забыть все горе-
сти и печали, которые принес-
ла эта война, но она сделала 
вас сильными духом, научи-
ла подставлять свое плечо в 
трудную минуту друзьям. По-
казала, что такое настоящая 
мужская дружба. Желаем 
вам пронести эти чувства до 
конца.

Мы славим тех, кто 
не плакал

От боли своей,
Но слез не скрывал
На могилах друзей,

Тех, кто мужчиной был
Не на словах,

Труса не праздновал,
Сидя в кустах,

Тех лучших
Сынов человечества,

Тех, кто на страже 
Отечества!

С уважением А.Житников, 
начальник отдела военного 
комиссариата Челябинской 
области по Орджоникидзев-
скому району г. Магнитогорска
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